



3 Pièces

97 m²

Réf. B-1746

1 950 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur mer, dans une des plus belles résidences de standing du secteur, avec piscine et gardien, splendide 3 pièces de 97 m² avec une terrasse très profonde de 40m². Vous serez séduit par sa rénovation et sa vue mer de toutes les pièces. A proximité des plages et des commerces. Il se compose d'une entrée, un séjour, une cuisine équipée, deux chambres en suite avec la salle de bains et dressing, WC invité, une cave et un parking sécurisé.

Villefranche sur mer, in one of the most beautiful luxury residences in the area, with swimming pool and caretaker, splendid 3-room apartment of 97 sqm with a very large terrace of 40 sqm. You will be seduced by its renovation and its sea view from all rooms. It consists of an entrance, a living room, an equipped kitchen, two en-suite bedrooms with bathroom and dressing room, guest toilet, a cave and secure parking.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

